





CARTAGENA

FRACTURACIÓN HIDRÁULICA

Ecopetrol no descarta e insiste en Fracking para extracción de crudo

En dos meses se definiría la viabilidad de la aplicación de la técnica















CARACOL CARTAGENA | Cartagena de Indias | 11/04/2019 - 20:40 COT

Desde Cartagena en el congreso de Naturgas, Ecopetrol mostró su interés para que se adelante la técnica de fracking para la extracción de hidrocarburos como solución a la demanda.

Felipe Bayón, como presidente de Ecopetrol fue claro en afirmar que el fracking es una técnica que no se debe descartar para poder extraer petróleo diferente a las formas convencionales que hasta ahora han tenido poco éxito, pero fue enfático en afirmar que el proceso debe hacerse lento pero seguro como lo han recomendado los organismos de control

"Es que lo importante no es hacerlo rápido, lo importante es hacerlo bien y en ese sentido recibimos de muy buena manera el reporte de la comisión de expertos, el reporte que saca también la Contraloría en ese sentido, porque permiten incorporar algunos aspectos en los proyectos pilotos de industria que queremos ir

El Gobierno Nacional se debe pronunciar en dos meses sobre la viabilidad del fracking en nuestro país para la extracción de hidrocarburos donde se contemplan tres zonas que al pareces son ricas en petróleo como El Magdalena Medio, Cesar, Ranchería, el Catatumbo

Serían 20 los proyectos pilotos con una inversión de 500 millones de dólares, para poder aumentar las reservas de gas y de petróleo hasta 20 años más.



Cartagena de Indias Fracturación hidráulica Bolívar Colombia





+

NUESTROS **AUDIOS**





Dario Arizmendi gana el Premio Ortega y



Más de 21.000 niños y jóvenes venezolanos estudian en colegios



Claudia López: Mi discurso es beligerante, pero

Comentarios 0



CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



¿Desubicado? Hombre se pasó por el escáner de un aeropuerto



Consejo de Estado dejaría sin curules a Mockus y Ángela Robledo



Bancos no atenderán al público el Jueves y viernes santo